



MOVIMIENTO AL SOCIALISMO  
Instrumento Político Por La Soberanía de Los Pueblos  
Madrid - España



## APOYO A LA DEMANDA MARÍTIMA DE BOLIVIA

Nosotros, los miembros de LA ORGANIZACIÓN, MOVIMIENTO AL SOCIALISMO, MAS-IPSP-MADRID, expresamos nuestro más rotundo apoyo a la Demanda marítima del pueblo boliviano. El territorio de Bolivia al nacer en 1825 incluía 400 km de costa, pero la injusta invasión chilena en 1879 que luego desató la llamada 'guerra del pacífico' provocó su enclaustramiento hasta nuestros días, limitando su comunicación con el resto del mundo.

Es conocido que documentos de la ONU reportan que los costos comerciales de importaciones y exportaciones en fletes y seguros, son un 13% más elevados en los países en desarrollo sin litoral, frente al 5.8% de los países con salida al mar.

Chile siempre ha reconocido el perjuicio ocasionado, admitiendo en reiteradas ocasiones que Bolivia no puede quedar permanentemente enclaustrada. Ahora la comunidad internacional, de la cual somos parte exige que se haga justicia con Bolivia y su demanda de salida soberana al Océano Pacífico y así resolver ese tema pendiente histórico en el continente latinoamericano.

Saludamos y apoyamos que Bolivia quiera tener una profunda relación de amistad con Chile al igual que con todos sus vecinos, una relación sincera y constructiva, de cooperación e integración.

Atte. Miembros del directorio.

  
Jorge Via Antezana

  
Samuel Cuiza

  
Hernando Carballo

Madrid, marzo de 2017